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1. The quest to derive reliable reservoir properties from surface seismic data continues, with technology helping to narrow the gap. In fact, technology developments have moved geophysics many steps farther down the road, providing the leverage by which the industry has been able to take the giant strides of the past decades, including prestack depth migration, 3-D and 4-D seismic imaging, and real-time visualization, to name only a few examples. Developing the single-sensor, high-fidelity seismic acquisition-to-inversion platform has allowed unprecedented noise removal and sampling of single wave fields, which has led to better quality images with more high-frequency and low-frequency components of the seismic spectrum.

2. Testing of limits of coiled tubing drilling 

The first three wells were to be drilled vertically, and the fourth was to be an S-shaped build-and-drop well with maximum inclination of 16.65°. Wells 5 and 6 were S-shaped with maximum inclinations of 27° and 35° respectively, and wells 7 and 8 were to be re-entry horizontal sidetracks. 

1. Wells 1, 2 and 3 were plain vertical wells; the objective was to prove the efficiency of CTD compared to traditional drilling using jointed pipe. Immediately, two major benefits were realized, ROP was four times that of conventional jointed pipe drilling, and the safety improvement was obvious. On Well 3, the Schlumberger PowerDrive vorteX running PowerV was used. The vorteX tool is a rotary steerable system (RSS) driven by a powerful thin-wall positive displacement mud motor (PDM). The PowerV tool automatically steers the well to keep it vertical sensing the slightest deviation and taking instant corrective action. A variety of telemetry devices was used. In addition to transmitting well data to surface, these contain several important measurement-while-drilling (MWD) sensors that allow the directional driller to know how the downhole tools, bit and mud system a performing and which direction the borehole is going.
	2. Задача по производству надежного резервуара со свойствами, соответсвующими показаниям поверхностных сейсмических данных, продолжает решаться, и технологии приходят на помощь в этом вопросе. Так, развитие технологий позволило геофизике продвинуться на много шагов вперед, за счет мощного толчка, в результате которого данная отрасль уже на протяжении нескольких декад имеет возможность прогрессировать быстрыми темпами; среди многочисленных достижений – глубинная миграция по исходным сейсмограммам, сейсморазведочное построение в форматах 3-D и 4-D, а также визуализация в режиме реального времени. Разработка высокоточной односенсорной сейсмической платформы с функцией обнаружения и обращения данных позволила значительно сократить количество шумов и улучшить отбор одноволновых полей, что привело к созданию более качественных изображений с большим количеством высоко- и низкочастотных компонентов сейсмического спектра. 

3. Определение пределов бурения витой трубой 

Первые три скважины были предназначены для вертикального бурения; четвертой была S-образная скважина с максимальным наклоном в 16,65°. Скважины 5 и 6 – S-образные, с отклонениями в 27° и 35° соответственно, а скважины 7 и 8 – горизонтальные боковые стволы, предназначенные для повторного входа.

4. Скважины 1, 2 и 3 – гладкие вертикальные; задача заключалась в том, чтобы доказать эффективночть бурения витой трубой в сравнении с традиционным бурением, использующим трубы с соединениями. Сразу были обнаружены два важных преимущества: механическая скорость проходки была выше в четыре раза, чем у обычного бурения трубами с соединениями; показатели безопасности также были выше. При работе со скважиной 3 был использован механизм Schlumberger PowerDrive vorteX на мощности PowerV. Он представляет собой роторную систему, работающую на мощном тонкостенном забойном турбинном двигателе объемного типа. Механизм с мощностью PowerV автоматически регулирует направление сигнала в скважине с целью вертикального зондирования малейшего отклонения и мгновенной его коррекции. Было использовано несколько устройств для телеметрии. Вдобавок к передаче данных из скважины на поверхность, в них наличествовало несколько важных сенсоров для измерения во время бурения, позволяющих устройству направленного бурения определять состояние скважинных приборов, долота и системы бурового раствора, а также направление ствола буровой скважины.


